
 
 
 
 
    
 

Pratteln, 21. Februar 2011 
 
 
Für die SP-Fraktion 
Bruno Baumann 
 
 
Fragestunde 
 
Vor einigen Wochen wurden die Bäume in der St. Jakobstrasse auf der Hexmatt, gefällt. 
 
 
Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen 
 

1 Wer hat entschieden diese Bäume zu fällen? 
 

2 Warum wurden diese Birken gefällt? 
 

3 Beabsichtigt der Gemeindrat an gleicher Stelle neue Bäume zu pflanzen?  
- Wenn ja,  was für Bäume werden gepflanzt und wann? 
- Wenn nein, warum nicht? 
 

4 Hat der Gemeinderat Kenntnis davon, ob weitere Bäume an anderen Stanorten in Pratteln 
gefällt werden? 
Wenn ja, werden auch dort wieder neue Bäume gepflanzt.  
 

 
Ich bedanke mich für die kompetente und prompte Beantwortung dieser Fragen. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüssen 

 
 
Bruno Baumann 
SP Fraktion  


